
 

 

 

 

 

CR du café citoyen du 4 août 2023 au LIP 

 

 

 

 

Présents : Jean-Claude, Anne, Noortje, Marie-Anne, Mireille, Muriel, Thierry, 

 

 

 Participation à la fête des moissons  

Jean Claude  

3 réunions ont eu lieu dernièrement dans le cadre de la démarche Objectif Terre et du Comité 

Consultatif Environnement : 

 

Diagnostic « Végétalisation Maison des Associations » (jeudi 15 juin : Noortje, Mélanie, 

Muriel, Thierry) : la visite des lieux a permis d’imaginer plusieurs pistes de végétalisation 

possibles pour le parking de la maison des associations. 

 

Réunion Objectif Terre : Lors de la réunion du lundi 19 juin, il a été convenu de présenter 3 

projets au prochain comité environnement (Permis de végétaliser, Végétalisation de la maison 

des associations, Préservation du Piboulon) 

 

Comité Environnement (jeudi 22 juin) : les 3 projets préparés dans le cadre Objectif Terre 

ont pu être présentés. Voir ci-dessous les planches projetées  

 Permis de végétaliser 

 Végétalisation maison des associations 

 Préservation du Piboulon 

Le sujet de la désimperméabilisation des cours d’école a également été évoqué.  

Une nouvelle réunion du comité est programmée pour le 17 juillet. 

 

En conclusion de cette séquence : en réunion : 

 

 Permis de végétaliser : le groupe de travail attend un retour de Mme le maire sur le 

niveau d’engagement de la commune et prépare une proposition de charte ainsi qu’un 

canevas de demande de permis. Un budget spécifique pourrait être mis en place en 

2024. 

 Maison des associations : le groupe de travail commence à consulter les riverains et 

les usagers de la MdA, et prépare un « Café d’idées » (à organiser à la maison des 

associations ainsi qu’une boite à idées). 

 Préservation du Piboulon : un retour est attendu de Mme le Maire sur les 

propositions présentées en lien avec la commune d’Alleins. 

 Cours d’écoles : le groupe de travail prend contact avec Julien Bonino pour connaitre 

les projets en cours.  

 La coordination et la communication entre Objectif Terre et le Comité Environnement 

peut être améliorée : Mme Agier n’était pas au courant de la venue de Noortje et de 

Muriel, ni de la présentation du projet « Préservation du Piboulon »…. Finalement, 

leur présence a été acceptée en tant qu’expertes (voir Règlement Intérieur du Comité).  

 

 

http://laparoleauxcitoyens.fr/wp-content/uploads/2023/06/Permis-de-végétaliser.pdf
http://laparoleauxcitoyens.fr/wp-content/uploads/2023/06/V%C3%A9g%C3%A9talisation-MdA.pdf
http://laparoleauxcitoyens.fr/wp-content/uploads/2023/06/Pr%C3%A9sentation-Piboulon-CCE-juin-2023.pdf


 

 

 

 

Histoire des deux Canaux 

 

A titre de subventions, nous avons récupéré au SICAS à St Rémy 53 livres « Lumières sur le 

canal des Alpines ». 

Il nous faudra les vendre lors de manifestations par exemple le 19 août pour la fête des 

Moissons. Le prix de 10 € est convenu. 

Il nous faut continuer à préparer les panneaux pour les journées du Patrimoine le 16 et 17 

septembre à Lamanon. 

 

 

 

 

Eh les Arbres 

 

Anne propose de poursuivre la démarche Eh les arbres dans le cadre d’Objectif Terre : 

 Poursuite du recensement des arbres remarqués/remarquables 

 Inscription au PLU pour les protéger 

Une fiche projet sera à rédiger et à proposer.  

 

 

 

 

 


